

JEUDI 27 JANVIER 2022 : GREVE.... POURQUOI ?

Bonjour,

Ce jeudi, notre école ferme ses portes. Les promesses ne sont pas tenues et les réponses proposées il y a quinze jours ne sont pas à la hauteur.

Aussi, nous nous mettons en grève et vous invitons à vous joindre à nous jeudi à 11h place des Brotteaux car :

- QUAND votre enseignant.e est malade, vous devez garder vos enfants :

C'EST PARCE QU'il n'y a pas assez de remplaçants.

- QUAND vous restez sans réponse au téléphone, ou que vous attendez de longues minutes à la porte de l'école : C'EST PARCE QUE les postes d'AVS administratives n'existent plus.

- QUAND votre enfant qui a droit à une aide scolaire reste seul face à ses difficultés : C'EST PARCE QUE les postes d'AESH ne sont pas pourvus (et qui accepterait de faire ce travail pour 825 euros par mois?)

- QUAND votre enfant est cas contact pour la troisième fois en trois semaines de classe : C'EST PARCE QUE le protocole sanitaire n'est pas adapté aux réalités du terrain.

- QUAND votre enfant ne peut pas être accompagné autant que nécessaire par son enseignant : C'EST PARCE QUE les classes sont toujours aussi chargées.

- QUAND les changements de protocoles ne sont pas clairs : C'EST PARCE QUE les enseignants sont prévenus à la dernière minute.

- QUAND la directrice n'est pas disponible : C'EST PARCE QU'elle est débordée par les exigences administratives liées au COVID et pas SEULEMENT !

- QUAND votre enfant est souffrant et qu'il n'est pas pris en charge correctement à l'école : C'EST PARCE QUE nous n'avons plus d'infirmière (Ah si ! Deux demi-journées par semaine.... Parfois !)

Les 18 enseignantes de l'école PARILLY et leur directrice